

すくすくひろば

いきいき

のびのび

とぎとぎ

2024.12.2.



こんにちは！
すくすく広場で、久しぶりの再会！

お友だちと一緒に、
たくさんお料理並べて
大ごちそうができたね～～

赤ちゃんが寝んねしている間、
お母さん、少しゆっくりしてください

今日も、ゆるやかないい時間が流れます

2024.12.3. (火)
うさぎ組 A 4回目

クリスマスツリー製作



はさみの使い方をよく聞いてくれました。
持つときの合言葉は「めがねさん」👓

早速はさみを使って、飾りを切り始めました✂

ワクワク！クリスマスツリー製作 🌲 開始！



はさみを持つ子どもたち。大人はちょっぴりヒヤヒヤ…ですが、子どもの真剣なまなざし。こんなこともできるようになったんだと、感慨深いですね…



最後は、切ったオーナメントと星・サンタをのりづけ。どこに貼ろうかな…？考えも持っています！



<参加保護者の感想>

子どもの自由な作り方で、とてもかわいいツリーができました。

安全にはさみを使ってほしいので、いろいろ言ったのが、逆に口うるさく聞こえたのか、それが集中力を切らせる原因になったのか…少し反省です…

(完成した作品のはさみの跡) ちょっとギザギザ… (のりの跡の) ベタベタ… 本当にかわいくて、最高ですね。

普段、余裕のない毎日で、はさみを使わせてあげられていないので、ありがたい機会になりました。家でもやってみようと思います。

いろいろな表情を見ることができてよかったです。真剣な表情が見れて、自分なりに考えて頑張っているんだなと思いました。

これまで、工作はあまり興味が薄いのかな？と思っていましたが、最近お家でもはさみを使うのを楽しんでいたのが、難しい…よりも、はさみが使える喜びをかみしめているようでした。のりもベタベタして嫌がるかな？と心配でしたが、抵抗なかったようです。

おうちでは、ついつい「危ないからダメ～！」と言ってしまうがちなはさみですが、今日はたくさんチョコチョコできて、とても満足気でした。のりをつけたり、クレヨンで描いたり、できることが増えたなとしみじみ成長を感じられました。

クリスマス、そのキーワードだけで、ワクワクしますよね。子どもたちは、とてもいい表情で製作していました。はさみは、パチンと切り落とせるところに、心地よさを感じるようです。おうちでチャレンジされる際は、1回でパチンと✂切り落とせる細い紙を用意してあげられるといいですよ。出来あがったツリー 🌲 は、子どもの手の跡が残っていて、とても愛おしかったです。おうちで飾って、余韻を楽しんでくださいね☆

2024.12.4.



はじめましてのお友だち！
「誕生日はいつ？」
「あら？ ぼくとわたし、
同級生なのね」
初めてお顔を会わせる方とも、
共通の話題で、話も盛り上がります。
うれしいことも、悩んでいることも、
ここでゆっくりお話しませんか？



2024.12.5. プログラム『クリスマスの飾りを作ろう』



こんにちは！ 昨日も会ったね！今日もよろしく！



今日は、クリスマスの飾り作り！

のりやクレパスを
初めて使うお友だちもいました。

お子様がまだそんなに関心がなくとも、
ママたちも製作を楽しんでくださって
可愛い飾りができました。



今日は、クリスマスの飾り作り！

のりやクレパスを
初めて使うお友だちもいました。

お子様がまだそんなに関心がなくとも、
ママたちが製作を楽しんでくださって
可愛い飾りができました。



2024.12.6. (金) うさぎ組 B 4 回目

今回から、新しいお友だちが加わりました～

クリスマスツリー製作



月おててと おててで
お友だちになっちゃった♪



ちょっと恥ずかしい…
でも、うれしい…



指遊び、手遊び、
まねっこ、たのしいね



はさみ ワクワク ♡

今日のはさみで遊ぼう！
はさみを持つときの合言葉は、「めがねさん」



さあ、はさみを使ってみよう！
クリスマスツリーの飾り☆ チョキン



慎重に…慎重に…



飾りが切れたら、今度はのりづけ



サンタはどこに貼ろうかな？



星はてっぺんに貼ろう！



楽しいクリスマス製作になりました☆



<参加保護者の感想>

今日は、朝のあいさつで名前を呼ばれてはじめて、声を出して返事をしていたので、良かったです、4回目のうさぎ組、かなり慣れてきた様子が見られてうれしいです。

手で塗るのりを初めて使った時は嫌な感触だったようですが、今日は、少しだけ頑張ってみようとしていました。

はさみで集中している時には、はさみと一緒に口がパクパクしていて可愛く、集中が切れて手でちぎり始めた時は、笑いました。

はさみものりも、日頃あまり使わせていないのですが、楽しく作れてよかったです。クリスマスを楽しみにしているので、家に飾りたいと思います。

のりの量がべったりだったり、紙の端が途中で切れかかっている部分を、先生が「かわいい」と仰ったのが印象的で、私もそういった感情を持って、子どもの行動を見守りたいと思いました。

とてもいい表情で製作していましたね。はさみは、パチンと切り落とせるところに、心地よさを感じるようです。おうちでされる際は、手を添えてその感触を、一緒に味わってみてください。
クリスマスツリー、おうちに飾って、活動の余韻を楽しんでくださいね。